

Une nouvelle Présidente pour FDFA

Femmes pour le Dire, Femmes pour Agir a le plaisir de vous annoncer l'élection de Brigitte BRICOUT au poste de Présidente de l'association lors de l'assemblée générale et du conseil d'administration du 16 juin dernier.

Brigitte a suivi ses études de droit à l'Université Panthéon-Sorbonne avant de rejoindre le monde de l'entreprise où elle a mené sa carrière de juriste en droit social avant de se tourner vers les relations humaines. DRH dans des multinationales, elle a développé sa vision des relations dans l'entreprise au sein de comités de direction.

Engagée dans l'égalité Femmes/ Hommes, elle s'est attachée à faire progresser le pourcentage de femmes recrutées à des postes de responsabilité et à suivre leur évolution. Elle est aussi à l'origine d'un programme d'intégration des personnes en situation d'handicap dès 2008.

Rattrapée par les séquelles d'une poliomyélite contractée dans l'enfance, depuis quelques années, Brigitte a vu ses activités professionnelles se ralentir.

C'est en 2010, lors de la première édition des Feuilles d'automne des écrivain.e.s handicapées et des autres, que Brigitte rencontre l'association Femmes pour le Dire, Femmes pour Agir dont elle devient immédiatement adhérente car, dit-elle : « FDFA m'a fait découvrir le monde du handicap chez la femme ! ».

Dès sa prise de fonctions, Brigitte a tenu à rappeler l'importance de poursuivre l'œuvre de Maudy PIOT, fondatrice de FDFA. Pour ce faire, de nouvelles administratrices ont rejoint le Conseil d'administration afin de former une équipe renforcée pour un travail collectif.

Les adhérent.e.s, les bénévoles, les salariées et les membres du Conseil d'administration tiennent à souhaiter la bienvenue à Brigitte et se réjouissent de l'accueillir à la tête de l'association.

Paris, 20 juin 2018